

## Luis Rueda: “Estoy agradecido de por vida a Pedal por todo lo que me dio”



San Rafael es la cuna de reconocidos deportistas a lo largo de la historia. Entre los futbolistas que supieron brillar tanto internacionalmente como en el país durante la década del 90' y la de 2000 está Luis Rueda, más conocido como “El Cóndor”.

El exdelantero, que se inició en el Sportivo Pedal Club y que deslumbró a todos en el fútbol sanrafaelino, tuvo una trayectoria muy importante, en la que destaca el ascenso a Primera División con Gimnasia y Tiro de Salta en la temporada 1996/1997, sumando su gran paso por Racing Club de Avellaneda, donde integró el plantel que se consagró campeón del Torneo Apertura 2001, levantando el título luego de 35 años.

Radicado en la provincia de Salta, donde tuvo su primera experiencia como entrenador en Gimnasia y Tiro en la temporada 2014/15, Luis dialogó a la distancia con Diario San Rafael sobre su vida actual: “Hace 20 años que estoy viviendo en Salta junto a mi familia, estuvimos junto a mi hermano Ariel dirigiendo una temporada en Gimnasia y Tiro, no hemos vuelto a dirigir, queremos que pase un tiempo porque fue bastante intenso, con muchísimas cosas nuevas que nos desgastaron y nos superaron”.

“Hay muchas diferencias entre ser futbolista y ser entrenador, puesto en el que tenés que hacer absolutamente de todo. Más aún en los clubes que no están organizados y no hay una estructura que te pueda sostener, ya que tenés que estar hasta en los mínimos

---

detalles”, puntualizó.

También hizo referencia a su querido Sportivo Pedal Club: “Sigo manteniendo contactos de toda la vida, me puso muy contento en el 96° aniversario del club, al que siempre voy a estar agradecido. Nosotros junto a Ariel llegamos a Pedal cuando éramos muy chicos, con 8 y 9 años, nos fuimos a probar, quedamos y a partir de ahí estuvimos formados y criados por la institución”.

“También tengo que decir que tuvimos mucha suerte porque fueron años fabulosos, en cuanto a lo deportivo había camadas muy reconocidas, y el fútbol sanrafaelino tenía un nivel de competencia excelente. Crecimos en ese marco, teniendo entrenadores que fueron realmente formadores, como Mario Fernández, Salvador “Tano” Pérsico, “Pepe” Abba. Seguramente me olvido alguno, pero son los primeros que se me vienen a la memoria. Con ellos transitamos todas las divisiones inferiores, nuestra niñez y adolescencia, siendo una contención gigante para nosotros”, recalcó.



Gritando un gol con la camiseta de Racing, con quien fue campeón en 2001

Asimismo dijo que “estoy agradecido de por vida por todo lo que me dio Pedal, porque después con esa base que nos dio la institución, junto a mi hermano pudimos realizar las carreras que hicimos. Los recuerdos son los mejores, tenemos la idea de devolverle al

club todo lo que nos dio y sería fantástico, tengo la idea de volver a San Rafael a vivir porque es el lugar donde están mis papás, mis hermanos Ariel y Silvina, además de los amigos de la vida”.

Haciendo el repaso de su carrera y lo que le dejó la profesión, subrayó: “Los recuerdos son 99% espectaculares y geniales durante toda la carrera, sobre todo la etapa de formación en Pedal, por la cantidad de amigos que nos dejó en todos los años que estuvimos”.

“Me quedo también con la cantidad de jugadores consagrados con los cuales crecimos junto a mi hermano, sin dudas los recuerdos más lindos que a uno le quedan son donde consiguió cosas importantes, como el ascenso en Gimnasia y Tiro, el ascenso en Extremadura en España, el campeonato en Racing. Son los picos de la carrera, momentos más lindos”, explicó.

Quien anotó más de 100 goles en toda su carrera, agregó: “También tengo que destacar a Talleres y Belgrano de Córdoba, donde si bien no obtuvimos títulos, pudimos codearnos con equipos de primera línea como River y Boca, que se quedaron con los campeonatos. Hay recuerdos malos, ya que hubo clubes en los que no nos fue bien, no nos trataron tan bien, pero es típico de esta carrera y trabajo”.



#### Vistiendo la camiseta de Talleres de Córdoba

“La pena es no haber rendido en esos clubes y haber dejado pasar esas oportunidades, pero a la distancia te das cuenta de que son años muy valiosos que no vuelven”, indicó.

Finalmente nos habló de su futuro: “Ahora, después de la experiencia que tuvimos como entrenadores con Ariel en el Torneo Federal A, estamos con muchas ganas de volver a dirigir y se verá cuando se normalice todo este tema mundial y social de la pandemia Covid-19. Por lo pronto, se disfruta de la familia y se generan nuevas posibilidades de trabajo”.